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Дорогие леди!
Вы — неотразимы!
Благодарим каждую из вас за высокое доверие, за то, 
что вы с нами!
Большой прекрасный наш паблик «Леди-бриллианты» 
скоро отметит свою годовщину.
И, конечно, приглашаем каждую из вас стать частью 
нашего женского сообщества.
Леди, на страницах ежегодного издания вы найдете 
истории успеха, новинки мира музыки и моды, советы 
специалистов различных областей.
Надеемся, что вам запомнится этот выпуск!
Впервые — на обложке молодая дизайнер, наш француз-
ский амбассадор Ева Исаева, чеченка, доказавшая, что 
можно быть и успешной бизнес-леди и многодетной 
матерью. И, конечно, что еще важно и соблюдать мо-
ральные и национальные устои.
Мы верим в каждую из вас!
 
Команда журнала — спец.выпуска «Академия леди»
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ЭКСКЛЮЗИВЭКСКЛЮЗИВ

EVA-ELEGANC IA .COM

АМ: Ева, как родилась идея стать 
дизайнером?

Ева: Я с детства любила шить. А 
идея стать дизайнером роди-
лась еще в 7 лет , когда моя мама 
работала в ателье .Она мне прино-
сила кусочки тканей, из которых я 
придумывала вещи и шила вручную.
Мои куклы были самые красивые и 
модные!

АМ: Расскажите немного о себе.

Ева: Я с детства живу в Париже, 
мама четверых деток. Я – чечен-
ка, горжусь своими корнями. Мы 
в семье всегда соблюдаем все 
традиции и устои, придерживаюсь 
достаточно строгого воспитания 
детей.

АМ: Для кого вы шьете? Кто ваша 
аудитория, сама идея бренда?

Ева: Я шью для элегантных дам, 
которые хотят выглядеть дорого, 
сохраняя при этом свою скром-
ность и женственность. Идея моего 
бренда изначально заключалась 
в том, что я хотела показать, что 
можно быть многодетной мамой, 
и без няни и домработниц сделать 
бизнес.

АМ: Есть ли у вас кумиры или чье 
творчество вам близко?

Ева: Кумиров нет. Но есть те при-
меры, которые мне импонируют. 
Очень люблю бренд Шанель и YSL.

АМ: Чем вы вдохновляетесь?

Ева: Парижем и только им!

АМ: Какое самое значимое собы-
тие в вашей жизни?

Ева: Если в бизнесе, то момент, ког-
да я вошла в индустрию моды. Это – 
самое значимое событие для меня, 
потому что все, что сейчас делаю, 
связано с этим бизнесом. Я серьез-
но подошла к этому вопросу. Сразу 
зарегистрировала свой бренд, чем 
горжусь. Скоро год бренду, мы 
идем вперед, развиваемся. Конеч-
но, результаты радуют, я этим живу!

В ГОСТЯХ РЕДАКЦИИ ЕВА ИСАЕВА - 
МОЛОДОЙ УСПЕШНЫЙ ФРАНЦУЗСКИЙ 

ДИЗАЙНЕР, ОСНОВАТЕЛЬ БРЕНДА EVA 
EELEGANCIA, МНОГОДЕТНАЯ МАМА,

ТВОРЧЕСКАЯ ЛИЧНОСТЬ, АМБАССАДОР 
ЖУРНАЛА В ПАРИЖЕ.

АМ: Как прошла Парижская неделя моды в октябре и что вам это дало?

Ева: Горжусь тем, что меня заметили и впервые пригласили принять 
участие в Парижской неделе моды. Это знаковое событие в мире моды. 
Все именитые и начинающие дизайнеры, модели, стремятся показаться на 
этом подиуме. Ведь недаром говорят, что Париж – столица моды!
В целом сама неделя прошла достаточно хорошо и результативно. Мы 
зарекомендовали себя как бренд, привлекли внимание СМИ. Появилось 
много новых контактов селебрити и дизайнеров.

АМ: Удачи вам в вашем поприще!
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ЭКСКЛЮЗИВЭКСКЛЮЗИВ



ПЕРСОНА ПЕРСОНА
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Я родилась в Санкт-Петербурге в 2007 году, в 
замечательном весеннем месяце мае. 
Фильм, который, действительно, произвёл 
на меня особое впечатление — это «Чудо»: 
первый раз я его увидела в школе и смогла 
посмотреть дважды сама. Он помогает людям 
стать добрее друг к другу.
«Человек ли это?», итальянского автора При-
мо Леви, стала  моей любимой книгой, вместе 
с итальянским певцом и композитором Лучо 
Баттисти.

Несмотря на то, что я давно живу в Риме, в 
выходные мне нравится гулять по историче-
скому центру города или просто по малень-
ким улочкам, чтобы находить неизвестные 
мне ещё пока «римские сокровища»: фонтаны, 
церкви, остатки древних храмов. Это здорово 
читать надписи на греческом или латинском 
языках, ходя по городу! Каждая такая запись 
расскажет нам истории из жизни римлян, жив-
ших в этом городе несколько тысяч лет назад!
Я очень люблю мою семью, с которой провожу 
много времени.

Мне нравится создавать модели одежды, 
говорить и читать книги на разных языках и 
просто учиться!
Одно из самых любимых увлечений - это путе-
шествия с семьей, особенно с мамой, знако-
миться с новыми странами, их жителями с их 
традициями и обычаями.
Посте окончания лицея меня интересует изу-
чение международных бизнес-коммуникаций.
Мне интересны идеи блогера и дизайнера 
Кьяры Ферраньи и показы Кендалл Дженнер. 
Несмотря на это, самым талантливым и креа-
тивным человеком остаётся моя мама!
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В гостях редакции прекрасная 
талантливая девушка с необычным 
именем Зоряна. Ее вокальные 
данные роскошны, как и она сама, 
а организаторские способности 
удивят маститых продюсеров.

ФАКТОР 
УСПЕХА. 
ЗОРЯНА

АМ: Как началась ваша карьера?

Зоряна: Моя карьера началась с 
того момента, когда знакомые 
подсказали мне поучаствовать в 
любительском песенном конкур-
се в спортивно-оздоровительном 
лагере, на тот момент мне было 6 
лет. Призы были денежными. Я не 
помню, какую песню исполнила 
тогда «а капелла», но мне дали вто-
рое место. Вокал долго был моим 
хобби, я училась профессионально 
на фортепианном отделении, на 
конкурсах пианистов всегда дико 
нервничала и чувствовала, что так 
не должно быть. И в 13 лет я решила 
вновь пойти на конкурс в номи-
нации «Эстрадный вокал». Тут я 
почувствовала лёгкость на сцене, 
поняла, что ничего не боюсь, ком-
фортно себя ощущаю с микрофоном 
в руке. С этого момента я поня-
ла, что всерьёз буду заниматься 
вокалом. Начала получать награды 
на конкурсах, выступала на пре-
зидентских концертах в г.Казани, 
и, как только окончила музыкаль-
ное училище по классу «Хоровое 
дирижирование», я уехала в Мо-
скву, поступив на джазовый вокал в 
академию им. Маймонида.

Во время учебы я пела в различных 
составах: эстрадных, джазовых. 
Записала совместный альбом 
на татарском языке с народным 
артистом России и Татарстана 
– Ренатом Ибрагимовым, работа-
ла бэк-вокалисткой в его театре 
песни.

АМ: Пение – ваша детская мечта? 

Зоряна: Да, я уже с детства поняла 
и решила, что свяжу свою деятель-
ность с музыкой. Моя мама всегда 
помогала мне и помогает до сих 
пор, верит в меня, это очень важно, 
чтобы родители прислушивались к 
своему ребёнку. Во втором классе 
у меня было желание бросить музы-
кальную школу. 

Когда я окончила первый класс, 
меня от аспирантки перевели 
к более опытному педагогу, но 
взаимодействия учитель-ученик не 

случилось, мне давали сухие упражнения и ругали за то, что я приносила 
больший объём заданий, чем требовалось. Моя мама наблюдала за тем, как 
моё желание заниматься музыкой угасает с каждым днём. На тот момент 
мы переезжали жить в другой район, и, само собой, нужно было перево-
диться в другую школу. Там меня взял в свой класс сам директор музы-
кальной школы, он нашел ко мне подход, и именно благодаря этому учите-
лю я узнала, что такое джаз, и мне понравилось исполнять эту музыку.

АМ: У вас очень необычное имя. Расскажите, пожалуйста, вкратце 
историю своего имени.

Зоряна: Многие думают, что это псевдоним, но это имя по паспорту. Роди-
тели долго думали, как же назвать девочку, и, когда я уже родилась, с име-
нем так и не определились, но тут моей маме снится сон, как ярко-крас-
ными буквами перед  ней появляется большая надпись «ЗОРЯНА». Не 
знаю, может, это знак был свыше. Утром она проснулась и объявила всем 
родным, что девочку будут звать Зоряна. В нашем крае, где я родилась, 
таких имён нет, потом, спустя года, я решила заглянуть сама в поисковик, 
и да, такое имя есть, но моей маме оно пришло именно таким волшебным 
образом во сне.

ПЕРСОНАПЕРСОНА
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АМ: Каковы ваши предпочтения в 
стиле одежды?

Зоряна:  Мне нравится сочетание 
цветов: чёрное с золотом, чёрное 
с серебром, белый цвет. Особая 
любовь уже с детства к цвету 
Tiffany. Вне зависимости от моды 
предпочитаю облегающие брюки, в 
которых могу хоть в кроссах, хоть 
в ботах или лоферах куда-то бе-
жать по делам. Я никогда не сижу 
на месте, постоянно куда-то мчу, 
либо еду на авто, а если понимаю, 
что пробка на дороге заставит 
меня куда-то опоздать, я забегаю 
в метро. Поэтому одежду я ношу 
такую, какая мне удобна. Легкая 
кожаная курточка или бомбер, 
летом облегающий комбинезон. Что 
самое интересное, на сцену я могу 
надеть платье с глубоким разрезом 
или короткое платье, в повседнев-
ной жизни коротких вещей почти не 
ношу.

В сценической одежде я люблю гео-
метрию. Мы создаем костюмы, где 
четко прослеживаются вырезанные 
треугольники, круги и т.д. Как в ка-
честве примера, мне близок стиль 
Jean Paul Gaultier.

АМ: Кто является вашим куми-
ром?

Зоряна: Наверное, я из немногих 
людей, кто не создает себе ку-
миров, но есть исполнители, чье 
творчество меня восхищает и 
вдохновляет. 

Beyonce, Сhristina Aguilera, Mylene 
Farmer, Taylor Swift,  Iowa, Ёлка. У 
кого-то нравится шоу, кто-то вели-
колепно умеет работать с залом.

АМ: Как вам пришла идея создать 
группу? В чем её уникальность?

Зоряна:  Я попала в один проект, 
где было много девушек-музы-
кантов и несколько певиц, я там 
пела пару песен в концерте. И 
мне начали приходить различные 
интересные идеи, как бы сделала я, 
что бы улучшила. Я одновременно 
работала с известным артистом, и 
наши графики стали сильно совпа-
дать, я решила оставить оркестр 
и продолжить плотную работу как 
бэк-вокалистка.

В 2009 году в Москву приехала с 
концертом Beyonce, и в тот вечер в 
«Олимпийском» я увидела на сцене 
полностью женский состав. То, что 
у меня было в мыслях, я наблюдала 
на сцене. Мощно, ярко, профессио-
нально! Её концерт дал мне старт 
для создания лучшего женского 
состава в России. И с этого момен-
та начался путь группы «Танслу» – 
ТАНцуй и СЛУшай.

Девушки должны быть професси-
ональными музыкантами, уметь 
импровизировать, быть красивыми, 
стройными, пластичными и трудо-
любивыми. Ещё есть одна деталь, 
по которой я сразу могу опреде-
лить, будет ли эта девушка в Танслу 

или нет. Это должен быть «мальчик 
в юбке». Так как озорной характер 
создает тёплое настроение, кото-
рое чувствует наш зритель. 

АМ: Какие планы вы строите на 
будущее?

Зоряна:  Мы готовим уникальный 
контент, скоро будет музыкальный 
спектакль, в котором будут уча-
ствовать только музыканты Танслу. 
Работа идёт полным ходом.

АМ: Какое событие самое значи-
мое в вашей жизни?

Зоряна: У меня есть прекрасная 
дочка с рыжими волосами. Имя 
тоже необычное – я, как и моя мама, 
долго выбирала, и в семьях не 
соглашались на мои предложения. 
И в одно прекрасное утро я встаю и 
произношу имя – Таис. Существует 
книга Ивана Ефремова «Таис Афин-
ская», те, кто её читал, сразу гово-
рят: «Таис, как Таис Афинская?».

АМ: Что представляют, по-ваше-
му, три фактора успеха?

Зоряна: Идея – это первое, что 
должно быть в успешном бизнесе. 
Уникальная идея.   Саморазвитие 
и многогранность, чтобы развить 
свою идею и превратить в продукт, 
в котором будут видеть уникаль-
ность будущие клиенты и впо-
следствии покупать; нужно также 
всесторонне развиваться и пони-
мать, что еще нужно узнать, чтобы 
улучшить свой продукт. Я прохо-
дила много творческих курсов 
помимо вокала, актерские курсы 
и т.д. Даже сидела со своей швеёй, 
помогала создавать наши костюмы. 
Сейчас учусь заочно на режиссера 
театрально-массовых представле-
ний в институте культуры. Выносли-
вость – да, это самый важный фак-
тор. Сколько бывает случаев, когда 
опускаются руки, думаешь сам или 
подскажут «доброжелатели»,  что 
ничего не получится. Держаться до 
конца и верить в себя.

АМ: О чём вы мечтаете?

Зоряна:  Я хочу и иду к тому, чтобы 
во всем мире знали, что существу-
ет в России лучший женский бренд 
под названием «Танслу». 

АМ: Что значит в вашем понима-
нии женское счастье?

«ЖЕНСКОЕ СЧАСТЬЕ – 
ЭТО, ПРЕЖДЕ ВСЕГО,
ГАРМОНИЯ В СЕБЕ.

ДУШЕВНОЕ
СПОКОЙСТВИЕ.»

Я каждый день общаюсь со своими 
девушками, понимаю, в какой мо-
мент у них кризис, а когда все ОК. 
Кто-то ощущает себя комфортно, 
когда находит любимого человека, 

и в этот момент работает даже 
лучше, ничто не отвлекает. А кто-то 
ценит своё одиночество, её никто 
не дергает рядом, ей хорошо, она 
планирует свой день, как она хочет, 
и в этом чувствует гармонию. Всё 
индивидуально. Главное – услышать 
себя и прислушаться к себе.   
Я не люблю, когда говорят: «Мне 
подружка сказала». Подружка – это 
прекрасно, но ты в этот момент 
не услышала себя, а перенес-
ла ответственность на другого 
человека, понадеялась на легкое 
решение. Очень часто женщины не 
прислушиваются к советам своих 
мам, считают их уже далекими от 
нынешних проблем, но они мудрее, 
поэтому стоит прислушаться, если 
поведение и жизнь вашей мамы вам 
по душе.

АМ: Что бы вы пожелали чита-
тельницам?

В нашем мире столько всего инте-
ресного и разнообразного! Будь-
те разной и непредсказуемой. Я 
пришла к своему стилисту, смотрю, 
у него в салоне лежит классный 
парик цвета блонд. Я примеряю и 
говорю, что беру. Выхожу на сцену, 
чувствую невероятную лёгкость, 
выкладываю в соц.сеть, все подпис-
чики в восторге, говорят, абсолют-
но другой человек, и не узнать! А 
поэкспериментировать со стилем 
в одежде? Сейчас столько возмож-
ностей, а вдруг вы ещё не видели 
себя такой и даже не представляли, 
что это вам может идти. Мужчи-
ны очень любят таких девушек и 
женщин, которые могут быть в меру 
внезапными. Улыбайтесь чаще!

АМ: Удачи вам и вашему 
коллективу!
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ВИЛЕНА ГАЛКИНА И ЕЁ ПУТЬ УСПЕХА
Очень стремительно время, уже 2023год, 23года нового столетия!!!

Все меняется, стремительно изменяется, но остаются неизменными ценности 

красоты, женственности и очарования наших милых девушек!

Какая она современная девушка 21века? Что важно для наших современниц, что 

их волнует и интересует, а главное, каким видят они свое будущее и какие 

движения вперёд они выбирают! 

И сегодня с огромным интересом хотим узнать об этом у обладательницы ти-

тула  «Мисс Грация - 2023 года» Всероссийского  конкурса красоты «Fashion 

Models-2023», а так же успешного руководителя Департамента по взаимодей-

ствию с органами государственной власти в крупной российской фармацевтиче-

ской компании - Вилены Галкиной ...

1. Что такое красота лично 
для Вас и как Вы ее вос-
принимаете?

Для меня красота – это отражение 
гармоничного внутреннего состояния 
человека. Вы замечали, что иногда кто-
то может зацепить ваше внимание, и вы 
вряд ли сможетеоднозначно назвать 
человека красивым, но однозначно за-
метите блеск в его глазах и энергети-
ку. Кто-то называет это харизмой. Как 
говорила Коко Шанель: «Мы делаем 
себя сами. Если женщина некрасива в 
18 лет, это от природы, а если в 30 – это 
от глупости». Для меня эти слова – это 
своего рода девиз в сфере красоты. 
Абсолютно любая женщина прекрас-
на от природы и может стать лучшей 
версией себя, если будет гармонично 
развиваться во всех сферах жизни, 
любить и баловать себя,  позволять 
себе лучшее из того, что ей доступно, 
подчеркивать свои достоинства в оде-
жде, макияже, прическе, не привлекать 
излишнее внимание к своим несовер-
шенствам, а самое главное – будет 
открытой миру, нести добро, видеть 
в других людях прекрасное, то есть 
останавливать свой взгляд на лучшем, 
что есть в нашей жизни.

2. Расскажите немного о 
себе.

Я - дочь гражданского летчика, роди-
лась на Камчатке, поменяла 5 школ, с 
детства занимаюсь хореографией, и 
уже во взрослом возрасте сохранила 

любовь к танцам. Из-за постоянных 
смен коллективов, а также благодаря 
врожденному открытому стилю ком-
муникации, научилась легко находить 
общий язык с любыми людьми, объе-
динять непримиримых спорщиков в 
сплоченные союзы. Для профессио-
нального развития выбрала коммуни-
кации: получила образование в сфере 
связей с общественностью, окончила 
школу телевидения Останкино на теле- 
и радиоведущую и вот уже больше 
10 лет возглавляю департамент по 
взаимодействию с органами государ-
ственной власти в крупной российской 
фармацевтической компании. Среди 
увлечений современные театральные 
постановки, психология, моделинг. 
Большое значение в моей жизни играет 
менторство: в свое время я стала 
волонтером благотворительного фонда 
«Старшие братья, старшие сестры», 
прошла обучение и стала наставником 
для девочки, оставшейся без попечения 
родителей. Впоследствии она стала 
моей подругой. В профессиональной 
сфере я сотрудничаю с Высшей Школой 
Экономики, дважды становилась 
ментором для студентов университе-
та, которые в дальнейшем проходили 
практики под моим руководством. 
Делюсь своим опытом со стажерами и 
студентами ВУЗов в качестве пригла-
шенного спикера.

3. Ваши авторитеты, ку-
миры (не обязательно из 
модельного мира)?

Мой авторитет по жизни – это моя 
мама. На нее я равняюсь в своем 
личностном развитии, будучи убежден-
ной, что важны не только и не столько 
достижения человека, сколько то, 
как растет его душа, сталкиваясь с 
трудными выборами. В современном 
мире мы привыкли, что все дается 
легко и просто; можно не выражать 
свое мнение, просто плыть по течению 
жизни, нас мало проверяют на проч-
ность и человечность. В последнее 
время таких проверок стало больше, и 
я все больше ориентируюсь на людей, 
которые делают что- то полезное и 
важное прямо сейчас. Я убеждена, что 
нет только плохих или только хороших 
людей, поэтому как таковых кумиров 
у меня нет, есть общечеловеческие 
ценности, на которые хочется ориенти-
роваться.

4. Ваши рецепты хорошего 
настроения?

Мой рецепт хорошего настроения – это 
общение. Как только мне становится 
грустно, я стараюсь выйти на улицу 
и начать общаться с незнакомыми 
людьми. 

5. Какую роль в Вашей 
жизни играет спорт?

Всю сознательную жизнь занимаюсь 
танцами, попробовала множество 
направлений, включая капоэйру, 
народные танцы, пилон, балет. Боль-
ше всего люблю современные стили: 
contepmporary, хип-хоп, джайв и т.д. 
Считаю, что любому человеку нужно 
движение, и важно встроить его в по-
вседневную жизнь. Я люблю подняться 
по лестнице, поставить машину на 
дальнюю парковку и пройтись, доехать 
до салона красоты на велосипеде, 
поиграть с друзьями в бадминтон или 
покататься на сапе. В спортзал я уже 
давно не хожу - предпочитаю занятия 
онлайн - можно выбрать удобное место 
и время. Очень люблю зимние виды 
спорта: катание на коньках и сноубор-
де.

6. Как Вы считаете, нужно 
ли участие в конкурсах 
красоты? Дает ли оно что-
то?

Любая девочка в любом возрасте 
прекрасна, и каждой нужно об этом 
говорить. Женская сила в женской 
красоте и зная о том, как она прекрас-
на, женщина сможет сделатьневоз-
можное. Конкурсы красоты позволяют 
нам раскрыть свою женскую сущность, 
почувствовать уверенность в себе, на-
учиться преподносить себя, говорить о 
себе. Это очень важно и нужно.

7. Пожелание нашим 
читателям.

Я желаю каждой девочке, девушке, 
женщине почувствовать свою силу, 
свое влияние на этот мир; желаю быть 
мудрой, женственной, по-женски силь-
ной, открытой миру и доброй. 

Рядом с такими женщинами будут со-
зидательные мужчины, и в целом наше 
общество будет процветать и стано-
виться сильнее и лучше.

Вы нам сказали свои пожелания, а 
мы хотим пожелать Вам дальнейших 
побед, успешных и замечательных 
проектов, верных друзей и соратни-
ков, красоты и  прекрасного настрое-
ния в жизни! И пусть все Ваши мечты 
сбудутся!

Беседовала
Жанна Дымченко
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ЖЕНЩИНА, КАК ПРЕКРАСНЫЙ 
ЦВЕТОК, КОТОРЫЙ РАСЦВЕТАЕТ В 
ПАРЕ С НАДЁЖНЫМ ЗАЩИТНИКОМ

ГДЕ ЖИВЕТ СЧАСТЬЕ?

«Счастье не в том, чтобы делать всегда, 
что хочешь, а в том, чтобы всегда хотеть того, 

что делаешь» (Лев Толстой). 

Что же такое счастье? Счастье - 
это жить в гармонии с собой и с 
миром, быть честным и добрым, 
любить, дарить близким радость 
и свое внимание, заниматься 
любимым делом, видеть красоту 
в простых вещах, которые тебя 
окружают, приносить людям 
пользу и делать этот мир чуточ-
ку лучше. Счастье в том, чтобы 
знать, что Бог ведёт тебя той до-
рогой, которая тебе необходима, 
стараться никогда не унывать и 
быть всегда благодарным за по-
дарки и уроки судьбы. И конечно 
- самому не сидеть на месте и 
взять на себя ответственность 
за свое счастье. «Хочешь быть 
счастливым - будь им!» - вот 
моё жизненное кредо!

«Счастье, счастье и только сча-
стье!» - прошептала маленькая 
девочка.
«Как окружить себя Счастьем?! 
Создать или найти?» - подумала де-
вушка, которая пришла на лекцию об 
истории искусств Древней Греции.
«И вот мое Счастье» - держа 
кофейную изысканную чашечку, 
подумала женщина за столиком 
на веранде кафе, смотря вдаль на 
Марсово поле. Через 7 минут у нее 
запланирована встреча...
И тут так быстро пробежала ба-
бушка с внуком, опаздывая на урок 
сольфеджио, а на шёлковом её 
платочке развивались слова «Дари 
счастье»...
Что такое счастье? Я решила про-
сто закрыть глаза и помечтать... 
было ещё 7 минут...
Подумать о Счастье.
О большом и многогранном... или 
маленьком, но сокровенном...
Возможно Счастье помещается 
в маленький сказочный ларец, к 
которому необходимо подобрать 
Ключик, или Счастье живёт в боль-
шом старинном сундуке, который 
сложно открыть?
Я задумалась... возможно ли его 
измерить и измеряется ли Счастье?
Счастье - это улыбка, восторг, дей-
ствие, награда, ощущение, новое, 
желание, полёт, лёгкость, состо-
яние, рождение, энергия, детский 
смех, многогранность, семья, 
любовь, энергия, путешествие, 
пространство, смыслы, творчество, 
объятия, жизнь, равновесие, встре-
чи, талант, баланс...
Любовь.
Бесконечность...

Планета «СЧАСТЬЕ» - это состоя-
ние души...

«Дуэт», 70×50 см, 
холст, акрил, 2022.

Художник - Татьяна Дубовик Художник - Евгения Забелина.
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Каждый мечтает о счастье… в любом возрасте, в 
любом уголке земли, что бы не происходило вокруг, 
пусть в глубине души, но каждый мечтает чтобы, ни-
чего не делая, счастье просто было или кто то сделал 
нас счастливыми…а такого не бывает.

Ведь  счастье внутри каждого - главное, не терять 
его.

Мы может проснуться в хорошем настроении или не 
очень, но ничего не мешает улыбнуться…

Мы можем себя хорошо чувствовать или плохо, но 
ничего не мешает порадоваться, что мы живы…

Мы можем идти по жизни выискивая недостатки или 
видеть во всём положительное…

Мы можем бездумно бежать по жизни или с внимани-
ем относиться к каждому мгновению и ценить то, что 
действительно важно.

Принимать все хорошее как должное или благодарить 
за удачи, которые нам дарит судьба…

Счастье это выбор…мы живем в мире возможностей, 
почему бы не воспользоваться правом выбора.

Если мы не можем повлиять на ситуацию , то изме-
нить отношение к ней в наших силах.

Жизнь нам преподносит уроки и каждое повседнев-
ное решение можно превратить в правильный выбор … 

https://youtu.be/EkXhO6bCn4w

Всю жизнь я искала счастье 
в других. Но оно оказалось 
рядом, внутри меня, и я толь-
ко сейчас это осознала, про-
чувствовала. Иногда нужно 
прожить жизнь, чтобы понять, 
что все начинается с люб-
ви к себе! Так просто и в то 
же время сложно простить 
себя за ошибки, признать их 
опытом; посмотреть на свое 
детство и родителей с другой 
стороны, со стороны любви 
и понимания. Нужно скинуть 
былые обиды и неудачи как 
камень с плеч. Счастье начи-
нается с тебя, с любви к себе. 

ИЗ ЦИКЛА ДНИ .79.20
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 «Я ИСКАЛ СЧАСТЬЕ ВЕЗДЕ, 
НО НАШЕЛ ЕГО ВНУТРИ СЕБЯ»
– эту надпись на картине я прочла двадцать лет назад.

Я не говорю про нарциссизм, 
нет.
Годы терапии, расстановок 
по хеллингеру, литры слез и 
слов предкам – все принесло 
плоды. Я проснулась словно 
другим человеком. В один миг 
спала с глаз пелена иллюзий. 
Я будто слилась с ветром, 
с домом, со всем живым. И 
увидела, что все мы едины, 
все - одно целое. Наша земля 
живая, жизнь не заканчивает-
ся смертью. Я ощутила связь 
и ответственность в гло-
бальном масштабе. Когда ты 
излучаешь счастье, эта энер-

гия летит к другому, и так 
мы создаем свой мир. Я хочу, 
чтобы мои картины пробужда-
ли любовь и гармонию в ваших 
сердцах. Я буду делиться с 
миром любовью - принимайте. 
Отказывайтесь от сценария 
жертвы. Просто начните жить 
сердцем. И тогда счастье 
обязательно постучится в 
вашу дверь. Помните: оно не 
в деньгах и в их количестве 
– оно в вас самих! Вы просне-
тесь с ним внутри!

С любовью, счастливая 
Наталья Пасечник. 
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ЧТО ТАКОЕ СЧАСТЬЕ?
Сейчас так много говорят о том, что мы долж-
ны быть всегда счастливыми, буквально ка-
ждую минуту каждого дня! Думаю, быть по-
стоянно счастливым невозможно и не нужно. 
Потому что в жизни важно не только белое - 
все то хорошее, что с нами происходит, - ва-
жен весь спектр.

Счастье часто путают с радостью и весельем. 
Но они необязательно идут в связке. Для меня 
счастье - это не скрываться от самого себя. 
В нас столько всего намешано! Мы можем 
быть весёлыми и грустными, спокойными и 
активными, добрыми и злыми. И всё это одно-
временно! Я могу восхищаться своей подру-
гой, завидовать ей, любить её и злиться из-за 
неё, даже хотеть стукнуть! Могу обожать своё 
дело, уставать от него, плакать из-за неудачи 
и получать огромное удовлетворение. Могу 
быть вежливой, испытывая гнев. Могу бояться, 
смеяться, беситься, реветь, любить, творить. И 
всё это я.

И момент, когда я признаюсь себе, что я раз-
ная, и смиряюсь с этим – счастье. Потому что 
я узнаю себя. С этого момента я могу работать 
над собой, потому что знаю, над чем; могу 
четче осознавать чего хочу и идти или не идти 
к этому.

Это момент свободы. А свободны мы только в 
одном – быть собой хотя бы внутри.
Это моё счастье. Оно сложное, но очень при-
ятное, потому что не зависит от внешних 
факторов и может приходить даже в тёмные 
времена.

А больше всего радости мне приносят доволь-
ные клиенты. Я каждый раз буквально порхаю, 
когда человек рад своему новому имиджу.

Как бы странно это ни звуча-
ло, но для меня главная удача 
и главное счастье – каждый 
день просыпаться в нашем 
мире. Здесь увлекательно, 
бесконечно разнообразно и 
радостно!

И... множество форм, цветов, 
теней, объемов! Глаза разбе-
гаются от пиршества сочета-
ний, от торжества линий, от 
совершенства природы!
Замирая, смотрю на рас-
светные лучи, пену морских 
волн, на людей, животных и на 
ОБЛАКА.

Наверное, мне повезло ро-
диться среди тех, кто смо-
трит на ОБЛАКА. В этом 
счастье. Под ногами редко 
увидишь что-то стоящее!

ДИЗАЙНЕР 
НАТАЛЬЯ 
ШЕВЧУК

ХУДОЖНИК 
ОЛЬГА ОКО

В НАШЕМ МИРЕ.
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Звуки, извлекаемые пианистом, 
заставляют нас и плакать, и сме-
яться, и мечтать, и верить в торже-
ство жизни. Не верите? Послушайте, 
а лучше наиграйте «Мелодию» А. 
Рубинштейна или «Элегию» Жюля 
Массне. Исполнение этих шедевров 
не требует специального образова-
ния, достаточно иметь небольшой 
опыт игры на фортепиано. Главное 
вложить капельку своей души, 
когда пальцы будут погружаться в 
клавиши.

Какое у вас будет на тот момент 
настроение - такой оттенок и при-
обретет произведение.
Рояль - великолепное украшение 
как сцены, так и любого интерьера.
Струны, расположенные парал-
лельно земле, добавляют энергии к 
мощи и силе звучания инструмента.
В каком бы состоянии вы не на-
ходились, заварите ваш любимый 
сорт чая или приготовьте чашечку 
ароматного кофе, включите форте-
пианный концерт Рахманинова или 
Чайковского и полностью погрузи-
тесь в мир звуков. Когда прозвучит 
последний аккорд, вы ощутите 
умиротворение, спокойствие, же-
лание радоваться жизни и с доброй 
улыбкой смотреть на окружающий 
мир. В этом великая мощь музыки 
русских композиторов.

Женщина за роялем - образец 
совершенства. Спина вытягивается 
в струнку, напоминая березку, по-
ложение головы придает изящную 
величественность, а руки, прежде 
чем опуститься на клавиатуру, как 
крылья лебедя, грациозно соверша-
ют свой полет.

А мужчина за роялем — это мощь 
и сила, которые придают роман-
тическим произведениям особое 
звучание.
Если музыка однажды вошла в вашу 
жизнь, то чтобы ни происходило в 
мире, у вас всегда есть надежный и 
преданный друг…

И вы знаете, что между белыми и 
черными клавишами живет счастье.

АХ, РОЯЛЬ, 
РОЯЛЬ…

ЛИЛИЯ 
РОМАНОВСКАЯ-СТЕПАНОВА

Величественный и в то же время 
изысканный и элегантный рояль. 
Самый знаковый музыкальный 
инструмент нашего времени.
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ЕГАНА МАРУФИДИ – 
ПРАКТИКУЮЩИЙ СТОМАТОЛОГ-

ПАРОДОНТОЛОГ, 
ГЕН. ДИРЕКТОР КЛИНИКИ 

«СТОЛИЦА».

Как предотвратить появление кариеса у детей

Все родители хотят, чтобы их дети оставались 
здоровыми и беззаботно улыбались как можно 
дольше. О том, как не допустить разрушения 
молочных зубов и осложнений в полости рта, 
рассказывает Егана Маруфиди – практикующий 
стоматолог-пародонтолог, ген. директор 
клиники «Столица».
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До сих пор встречается заблужде-
ние, будто первые зубы не стоят 
усилий и повышенного внимания: 
ведь им на смену придут коренные. 
Зачем беспокоиться о кариесе, 
когда через несколько лет зубы 
выпадут вместе с дырками, плом-
бами и т.д.?

На самом деле, заботиться о мо-
лочных зубах необходимо, а раз-
рушения эмали и появления очагов 
кариеса лучше вовсе избегать. На 
то есть ряд веских причин:

Кариес — это серьезный патологи-
ческий процесс, который в запу-
щенном состоянии может повре-
дить и десны, и костную структуру 
челюсти. Вообще, нельзя забывать о 
том, что ротовая полость распола-
гается совсем недалеко от мозга, 
и любое вовремя не купированное 
воспаление может привести к 
критическим осложнениям. Поэто-
му что в детском, что во взрослом 
возрасте откладывать визиты к 
стоматологу неразумно.

Болевые ощущения при кариесе — 
это неприятно само по себе, однако 
их последствия распространяются 
на многие сферы жизни: физическое 
развитие, социальная адаптация, 
обучение. 

Ребенок с повреждением эмали 
может начать жевать одной сторо-
ной рта, чтобы избежать боли — это 
повлияет на симметрию челюсти, а 
также лишит естественного очи-
щения зубы вокруг пораженного 
участка. 

Аппетит рискует вовсе исчезнуть, 
если процесс питания сопряжен 
с дискомфортными ощущениями: 
количество потребляемых нутри-
ентов упадет, возникнет дефицит 
витаминов и необходимых микроэ-
лементов.

Зубная боль часто мешает спать, 
а неполноценность отдыха сказы-
вается на уровне энергии, концен-
трации, самочувствии и здоровье 
в целом. И все это происходит в 
тот ответственный период, когда 
ребенок должен расти и ежедневно 
обрабатывать огромные объемы 
информации.

Следует помнить, что малыш учится 
говорить именно тогда, когда во 
рту у него молочные зубы. Их здо-
ровье и правильное формирование 
влияет на качество произнесения 
звуков, то есть, играет важнейшую 
роль в освоении базового навыка.

Немаловажный момент — социали-
зация среди сверстников. Ребенок 
может начать стесняться пигмен-
тации, потемнения и других дефор-
маций зубов: прекратить громко 
смеяться, улыбаться, даже разгова-
ривать — то есть, коммуницировать 
и выражать свое мнение.

Таким образом, обеспечение здо-
ровья молочных зубов — это забота 
о физическом и интеллектуальном 
развитии, самочувствии и даже 
психологическом балансе ребенка.

Если кариес все-таки появился, 
его обязательно нужно лечить, а не 
ждать замены молочного зуба на 
коренной. Но, разумеется, будет го-
раздо лучше, если очаги поражения 
не возникнут вовсе. Снизить веро-
ятность развития кариеса можно, 
следуя нескольким определяющим 
правилам.

1. Остатки пищи на эмали и осо-
бенно на контактах, между зубами 
— это основная причина запуска 
процесса гниения. Поэтому, на-
чиная с грудничкового возраста, 
как только появляются первые 
зубы — пусть даже в единственном 
числе — необходимо проводить 
регулярные процедуры по очище-
нию полости рта, приучать малыша 
к личной гигиене. 

2. Лучше не давать ребенку сладкие 
питательные смеси — соки, пюре 
— особенно на ночь. Ведь во время 
сна вырабатывается меньше слюны, 
которая отвечает за естествен-
ное, физиологическое очищение 
поверхности зубов. Когда на эмали 
оседает большое количество са-
харозы и углеводов, формируется 
благодатная питательная среда для 
микроорганизмов, провоцирующих 
кариес. Патогенные бактерии раз-
множаются и пагубно воздействуют 
на молочные зубы. Важно помнить, 
что у детей эмаль очень тонкая и 
быстро подвергается разрушению. 

3. Ходить на прием к стоматологу 
нужно по расписанию, планово, а 
не только тогда, когда появляются 
боли или другие симптомы патоло-
гических процессов в полости рта. 
Детей с молочными зубами реко-
мендовано водить на осмотр раз в 
три месяца. 

4. Лучше отдавать предпочтение 
зубным пастам с содержанием 
кальция и фтора, однако важна 

индивидуальная консультация 
со стоматологом. Есть регионы, 
где фтор в средствах для гигиены 
полости рта противопоказан детям. 
Дантист, наблюдающий малыша с 
первых лет жизни, порекомендует 
подходящие укрепляющие составы 
для чистки, полоскания или других 
процедур.

5. Огромную роль в формировании 
здоровых зубов и челюсти играют 
продукты питания. Начиная с года, 
обязательно нужно давать ребенку 
жесткую пищу. Причина не только 
в том, что активные жевательные 
движения помогают костным и 
мышечным структурам развиваться 
правильно, регулируют направ-
ление роста зубов и положение 
подбородка, предотвращают 
проблемы с крайними малярами 
в будущем. Кусание и пережевы-
вание, например, твердых яблок 
способствует физиологическому 
очищению поверхности зубов от на-
лета. В трехлетнем возрасте грубая 
пища уже должна быть постоянной 
составляющей рациона, причем за-
нимать в нем значительную часть. 

6. Сладкие газированные напит-
ки разумно исключить. Также на 
сегодняшний день стоматологи 
рекомендуют отдавать предпочте-
ние не покупным сокам, а компотам 
домашнего приготовления: при 
умеренном содержании сахара они 
не так агрессивно воздействуют на 
эмаль молочных зубов. Со свеже-
выжатыми соками тоже следует 
проявлять осторожность: будучи 
богатыми витамином C и другими 
полезными веществами, они де-
лают эмаль чувствительной из-за 
своей кислотности и разрушают ее 
не менее эффективно, чем напитки 
с высоким содержанием сахара. 
Возможный выход: приучить ребен-
ка пить их через трубочку.

7. В регионах, где большую часть 
года в домах включено централь-
ное отопление, воздух в квартирах 
обычно очень сухой. Из-за этого 
младенцы часто просыпаются по 
ночам не от голода, а от того, что 

хотят пить. Мамы, между тем, то-
ропятся дать им грудное молоко и 
совершают ошибку. Кормить ребен-
ка нужно по часам, а в ответ на бес-
покойство между приемами пищи 
в первую очередь утолять жажду. 
Такой режим закладывает здоро-
вые привычки, которые во взрослой 
жизни помогут не только сохранить 
в хорошем состоянии зубы, но и 
многие другие системы организма. 
Ведь достаточное потребление 
простой чистой воды регулирует, 
в том числе, образование слюны, 
необходимой для здоровья полости 
рта. В то время как при постоянном 
обезвоживании ткани разрушаются 
гораздо быстрее. 

8. Надо учитывать, что после шести 
месяцев грудное вскармливание 
пора прекращать, а желудок ребен-
ка должен привыкать к отсутствию 
пищи в течение ночи. Здоровый ре-
жим сна и бодрствования — один из 
краеугольных камней правильного 
обмена веществ, а значит — реми-
нерализации зубов.

9. В рационе должно хватать каль-
ция, то есть, нельзя пренебрегать 
творогом, свежими зелеными ово-
щами и морепродуктами.

Наблюдаться у надежного специ-
алиста и следовать рекомендаци-
ям — это верный способ предот-
вратить образование и развитие 
кариеса, снизить риски осложнений 
и заложить фундамент здоровья 
полости рта. Независимо от того, 
успели молочные зубы смениться 
коренными или еще нет, малыш 
должен улыбаться!

Почему здоровье 
молочных зубов 
имеет значение?

Профилактика 
разрушения 
детских зубов
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В гостях редакции Эдвин Линго — 
пластический хирург, для которого 
пластическая хирургия — это целая 
философия. Опытный доктор, внима-
тельный и скрупулезный, наш гость 
пропагандирует новую концепцию и 
свою миссию — нести добро, свет и 
красоту людям, давать им надежду 
и новую путевку в жизнь.

ФИЛОСОФИЯ

ХИРУРГИИ
ПЛАСТИЧЕСКОЙ

1. Какие есть противопо-
казания для подтяжки 
груди?

– Существуют абсолютные и от-
носительные противопоказания.
Абсолютные – это когда мы 
пациентам отказываем в опе-
рации. К ним относятся: онколо-
гические заболевания, болезни, 
связанные со свертываемостью 
крови, системные болезни в 
стадии декомпенсации.
Относительные: диабет, плани-
руемая беременность.

2. Из чего складывает-
ся стоимость на услуги 
пластического хирурга?

– Из стоимостей расходного 
материала, анестезии, суточно-
го пребывания и самой работы 
хирурга.

3. Есть ли противопока-
зания к операциям?

– Конечно, в основном это свя-
зано с  заболеваниями в стадии 
декомпенсации, онкологически-
ми процессами, воспалитель-
ными заболеваниями, хрониче-
скими заболеваниями в стадии 
обострения.

4. Как выбрать клинику/
хирурга? Каковы крите-
рии выбора?

– В современном цифровом 
мире найти информацию про 
хирурга и клинику не составляет 
труда. Лучше посетить несколь-
ко консультаций и почувство-
вать своего хирурга.

5. Можно ли избежать 
пластической хирургии 
и есть ли альтернатива в 
целом?

– Пластическая хирургия – это 
один из способов исправить 
свои недостатки и приобрести 
уверенность. Рано или поздно 
показания к операции появля-
ются у большинства людей. На 
ранних стадиях проявления 
можно предупредить с помощью 
косметологии, ухода за кожей и 
в целом образа жизни.

6. Существует ли мода в 
пластической хирургии 
и чем она определяется 
(форма лица, разрез глаз 
и т.д.)? Чем руковод-
ствуются люди, которые 
борются за идеал?

– Как таковой моды в пластиче-
ской хирургии нет. Но в какие-то 
отрезки времени появляются 
тренды на те или иные услуги, 
формы лица/тела.
Как правило, родоначальниками 
этих трендов являются селебри-
ти и популярные звезды, кото-
рые пускают это в массы.

7. Немного о себе. Как 
возникла идея стать 
пластическим хирургом, 
каков Ваш жизненный 
слоган?

– По жизни я перфекционист. У А. 
П. Чехова есть цитата, которая 
мне очень близка: «В человеке 
всё должно быть прекрасно: и 
лицо, и одежда, и душа, и мысли». 
С самого детства меня при-
влекала красота в вещах, лю-
дях. Выбор специальности был 
очевидным. Воплощать красоту 
мне хотелось, работая в сфере 
пластической хирургии. 

@lingo.doctor 
vk.com: @lingo.plastic

ЭДВИН
ЛИНГО
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Бренд женской одежды 
MI55 I5 объединяет 
элементы элегантности 
и непринужденности, 
уникален своим 
сочетанием классического 
и современного стилей. 

Бренд QБЛИК – базовая 
одежда с творческими 

наклонностями. 

MI55 I5 создает одежду для женщин, которые ценят 
комфорт, функциональность и стильную эстетику.
Одежда MI55 I5 отличается высоким качеством ма-
териалов и превосходной посадкой на фигуру. У нас 
собраны все актуальные тренды. Над коллекциями 
работают профессиональные дизайнеры. 
Внимание к деталям является важной частью нашего 
бренда. Через уникальные вышивки, дизайнерские 
принты и сочетание разных фактур и тканей мы добав-
ляем узнаваемый стиль и индивидуальность в каждую
коллекцию.

Сайт https://mi55i5.ru/
@mi55_i5

Мы адаптировали национальную одежду под запросы 
современности. Русская одежда, которую хочется 
носить в 21 веке, удобна, практична, выделяет вас из 
толпы. Наши модели красивы и лаконичны. Никакой 
«клюквы», только изюминки.

У нас вы найдёте разные предметы одежды для рабо-
ты, учёбы и отдыха. Общая черта изделий – косой ворот, 
который мы нежно любим.

 
https://qblik.ru
https://vk.com/oblique_clothes
https://t.me/oblique_clothes
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НАТАЛИЯ  РОМАНОВСКАЯ - С Т ЕПАНОВАТУ ЗИКОВА  ГАЛИНА

ТАТЬЯНА  ДУБОВИКЛЕМНИЦКАЯ  НАТАЛИЯ

«В  п ои с к а х  р а я » ,  х о л с т ,  ма сл о ,  1 1 0 х 1 5 0 ,  2 0 2 3 г .« Та н го  (шпил ь к а ) » ,  ма сл о ,  х о л с т ,  4 0 х 5 0 ,  2 0 2 2  г .

Аб с т р а к ц и я  «Ро с т » ,  8 0 × 8 0  см ,  х о л с т ,  а к р и л ,  2 0 2 2 г .«Женщин а -л е в » ,  ма сл о ,  4 0 х 6 0 ,  2 0 2 3 г .
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ЛИЛИЯ  ПЕ ТЛАЙ ДЫКОВА  ЕЛЕНА
«Ло ви  момен т »  ,  1 2 0 0 / 1 0 0 0 ,  х о л с т  ,  ма сл о ,  2 0 2 3 г . «С т р а с т ь » ,  х о л с т ,  ма сл о ,  4 0 x 5 0 ,  2 0 2 2 г .
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ИЛЛЮСТРАЦИЯ  —  ХУДОЖНИК  ЕВ Г ЕНИЯ  ЗАБЕЛИНА ,  Г.МОСКВА

СТИХИ  -  ПОЭТ ЕССА  ИННА  ДЕМИДОВА ,  Г.  РОСТОВ -НА-ДОНУ .

Ты рисуешь
на моей спине узоры
указательным.
Утро. Лето.
Лёгкость. Шёпот.
Ветер. Шторы.
Заплелась в тебя,
словно лента в косу.
И ищу свободу
в обстоятельствах.
Мы с тобой случайно
оказались оба
в замешательстве.
Мы утрачены.
Заранее тоскуешь
по утраченным.
И узоры
на моей спине рисуешь
указательным.

Литература

Литература

Литература

Литература

Литература

Литература

Литература

Литература
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СОХРАНИТЬ  КУРС  СЕМЕЙНОМУ  КОРАБЛЮ

Мари  Ка р ё  -  п о э т  и  п с и хо л о г ,  и з в е с т н а я  к а к  Мари я  Бо ч к а р ё в а . 

С т и х и  пише т  с  д е т с т в а .  З ам ужем ,  д в о е  д е т е й .

Мари я  Го р б у н о в а  -  д и з а й н е р ,  х у д ожни к ,  н а ч и н ающий  и л лю с т р а т о р . 

Ро ди л а с ь  в  То б о л ь с к е  в  1 9 8 5  г о д у ,  мам а  4  д е т е й ,  жив е т  и  р а б о т а е т 

в  Тюмени .  Ув е р е н а ,  ч т о  и с ку с с т в о  о б л а д а е т  о г р омн ой  т е р а п е в т и ч е с к о й 

с и л о й  и  може т  п омо ч ь  люд ям  о т к ры т ь  п у т ь  к  с е б е .

Хотелось бы спать
  по ночам,
   днём – тебе заваривать чай,
    шоколадной обёрткой шурша.
   Говорить по душам,
  создавать свой ашрАм,
 смеяться легко и безумно.
Целовать не спеша:
  дочку – в щёчку,
    нежно и мило,
     сына – в затылок,
    тебя – страстно! – в губы.
   Ты только подумай:
  «Всевластье!»
 Бездна рутинного счастья
мне в руки.

Удержать бы
 лодку, везущую нас после свадьбы,
  сохранить курс семейному кораблю...
      Как?
    Не знаю,
  переживаю...
Не сплю.

«Про ч т и -Се бя -Не с п ешно »
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«РУКИ  Т ВОИ » ,  о р г с т е к л о ,  а к р и л ,  4 5 х 5 5 ,  2 0 2 2

КОСТЁР 

Горел костёр. Парадным блеском
Огонь пылал. С особым треском
Ему поленья отдавались,
И возбужденно предавались

Его объятьям, жадным, смелым,
Его рукам, таким умелым,
Неотразимому свеченью,
Прекраснейшему приключенью.

Огонь нещадно разгорался,
Силен и страстен, и смеялся
От любования собой,
Что правит сам своей судьбой.

Тем временем, овладевая
Поленьями, и их съедая,
Огонь, лаская древесину,
Уже пробрался в сердцевину.

Вздохнув, поленья развалились,
Лишь угли красочно светились.
Не успевая осознать,
Перестаёт существовать

Одномоментный, внешний мир, 
В котором избран был кумир. 
Огонь не верил, и местами
Из углей вспыхивало пламя...

Но сколько света и тепла
Нам подарил, сгорев до тла, 
Костёр - энергий единенье, 
Души Вселенной отраженье.

СВЕ ТЛАНА  МАГАНОВА ,  2 0 2 3



ФОТОПРОЕКТЫ

АКАДЕМИЯ ЛЕДИ 47

Модель - Васильева Ксения, амбассадор 
«Академия моды кидс», г.Санкт-Петербург

Фото - Светлана Фролова
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@ Y U R I K M A R T

@ Y U R I K . A R T
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@ Y U R I K . P H O T O

@ Y U R I K . P H O T O
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Неупокоева Варвара
Агентство Metromodel
Фото: Ульяна Алешкевич
@ulyana.aliashkevich

ФОТОПРОЕКТЫФОТОПРОЕКТЫ
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Фотопроект «Назад, в СССР», г. Москва.
Модели: Бойнова Диана, 7 лет @diana_boynova_official 
и Колесников Павел, 7 лет.
Фото —  Чупико Анастасия @chupikonastya

ФОТОПРОЕКТЫФОТОПРОЕКТЫ
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Модель — Лилия Мязитова
Одежда  —  Дом моды Айшат Кадыровой

Стилист проекта — Ева Исаева
Организатор съемок:

журнал «Академия моды»

ФОТОПРОЕКТЫФОТОПРОЕКТЫ
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Модель - Ева Ефремова
Фото - Эрик Уакнин

Стиль, визаж - Анна Уакнин
Организатор съемок - журнал «Академия моды»

ФОТОПРОЕКТЫФОТОПРОЕКТЫ
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Олеся -  лауреат премии «Топ- 100 самых красивых женщин 
России по  УрФО- 2023». «Мисс Восхищение 2023», конкурс «Малахитовая Дива России».

Любит красоту во всех её проявлениях, считает, 
что каждый человек по-своему прекрасен.

Получила три образования, ведёт здоровый образ жизни.

ФОТОПРОЕКТЫ
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Дорогие читатели «Академия леди», представляю 
вашему вниманию мир возможностей и откровений, 
который открывается перед нами при знакомстве с 
человеком из другой страны.

Переписывая правила общения
Современный мир уникален тем, что с каждым днём 
он становится все более объединенным и глобализи-
рованным. Мы можем свободно общаться с людьми 
с разных концов света, учиться у них и, конечно же, 
влюбляться. Но как переписать правила и построить 
счастливые отношения на фоне культурных различий? 
Правильное общение — залог успеха!

Первый шаг — это обучение эффективному общению. 
Языковой барьер — не преграда, а возможность учить-
ся и адаптироваться. Даже базовые знания иностран-
ного языка могут стать вашим преимуществом. А 
помимо языка, важно научиться понимать менталитет, 
традиции и обычаи страны вашего партнера.

Профиль, который магнитит взгляды
Второй шаг — создание привлекательного профиля на 
зарубежных сайтах знакомств. Не стоит стремиться 
показать ненастоящую версию себя. Будьте собой, но 

СЧАСТЛИВЫЕ ОТНОШЕНИЯ БЕЗ ГРАНИЦ: 
ИСКУССТВО МЕЖКУЛЬТУРНЫХ СВЯЗЕЙ

подчеркните свои сильные стороны. Прекрасные фото-
графии, интересные хобби и умение вести беседу, - вот 
что действительно привлекает.

Избегайте типичных ошибок
Третий шаг — умение избегать типичных ошибок. К при-
меру, не обсуждайте темы, связанные с политикой или 
религией в самом начале знакомства. Старайтесь быть 
терпимым и открытым к новому опыту, уважая культур-
ные особенности партнера.

В заключение
Помните, что любовь не знает границ. Смело открывай-
те свое сердце для новых знакомств и возможностей. 
У каждой культуры своя уникальная красота, которую 
можно обнаружить только если научиться гармонично 
сочетать различия. В мире, где мы все больше связаны 
друг с другом, отношения без границ — это не просто 
романтичная мечта, но и реальная возможность найти 
истинную любовь. Секрет прост — будьте открытыми, 
терпимыми и готовыми учиться друг у друга. Счаст-
ливые отношения без границ ждут каждого из нас. 
Позвольте себе верить в любовь, и она обязательно 
придёт в вашу жизнь!

КУРСЫ И  ОБУЧЕНИЕ

АКАДЕМИЯ ЛЕДИ64



КУРСЫ И  ОБУЧЕНИЕ КУРСЫ И  ОБУЧЕНИЕ

АКАДЕМИЯ ЛЕДИ АКАДЕМИЯ ЛЕДИ66 67

ЗДРАВСТВУЙТЕ, ДОРОГ ИЕ ЧИТАТЕЛИ!

Меня часто спрашиваю т, что заставило меня выбрать 
профессию создателя сахарных цветов. Ответ прост: 
восторг из-за возможнос ти воплощать красоту приро-
ды в сладких произведениях искусст ва. Я приглашаю 
вас в удивительный мир, где кулинария встреч ается с 
искусством, мир, в котором каждый цветок становится 
шедевром и достойным украшением самых изыс канных 
тортов и десе ртов.

Обогатите свои на выки с курсом по соз данию сахар-
ных цветов
Неважно, являетесь ли вы профессиональным конди-
тером или это ваше хобби, — у меня для вас осо бенное 
предложение. Мой курс откроет пер ед вами тайны 
создан ия сахарных цветов: от выбора правильных 
материалов до техники формирования лепестков и 
сборки бу кетов.

Индивидуальный по дход и наставничество
С самого начала я де лаю ставку на индиви дуальное 
обучение.
Моя цель — не просто научить вас техник е, но и помочь 
раскр ыть ваши творческие способности, найти уни-
кальный стиль.

Создайте свою сах арную мечту
Вместе мы научимся создавать не просто декорации, 
а настоящ ие произведения иску сства, которые будут 
восхищать ваших кли ентов, друзей и сем ью. Пред-
ставьте их восхищенные лица, ког да они увидят ваши 
творения!

Присоединяйтесь к моему курсу и откро йте для 
себя мир сах арного искусства
Через мой курс я хочу поделиться с вами не только 
навыками, но и вдохновением, которое наполняет меня 
каждый день. Предс тавьте, как ваш дом наполняется 
ароматом свежих сахарных цветов вашего приготов-
ления!

Я с нетерпением жду возможности встретит ься с каж-
дым из вас и поприветствовать в мире, где фантазии 
воплощаются в слад кой реальности.
Жду вас на курсе, чт обы вместе открыть мир сахарно-
го искусст ва.

Подписывайтесь на мои каналы и будьте в курсе всех 
новинок 

Telegram-https://t.me/sugarflo8ers
Ok-https://ok.ru/group/70000003438758
Vk-https://vk.com/clip-222141039_456239026?c=0
dzen-https://dzen.ru/sugarflo8ers?share_to=link
YouTube-https://youtube.com/@Julia_art_WE-23?si=H4L0tnYyGpgnikt
Instagram-https://instagram.com/yulia_sugarflo8ers?igshid=MzNlNGNkZWQ4Mg==
https://buketyizsakhara.uds.app/c/goods/2822006

ПРИВЕТ, ДОРОГИЕ МЕЧТАТЕЛИ!

Я — ваша личная фея в мире декора и флористики. Мне 
по душе каждая искра вашей мечты, и моя миссия — 
превратить ее в реальность. С моей помощью каждый 
уголок вашего мероприятия станет отражением ваших 
самых ярких фантазий.
Погрузитесь в мир, где цветы оживают в невероятных 
композициях, а каждый элемент декора рассказывает 
историю. Я создам атмосферу, в которой каждый мо-
мент станет волшебным!

Почему я ваш лучший выбор?
Совершенство в деталях: я нахожу вдохновение в 
вашей истории и воплощаю его в уникальном дизайне, 
сочетая декор и флористику.
В день свадьбы все должно быть идеально! Доверьте 
мне цветочное оформление церемонии: букет невесты, 
бутоньерка жениха, флористический дизайн простран-
ства, и спокойно готовьтесь к важнейшему событию. 
Мы гарантируем безупречность в исполнении.
Личное участие: нет массового подхода. Для меня каж-
дый клиент как первый и единственный.
Подписывайтесь на мой канал

ВАШ ПРАЗДНИК МОЖЕТ 
БЫТЬ ЕЩЕ ЯРЧЕ, ЧЕМ 
ВЫ МЕЧТАЛИ ВМЕСТЕ 
С EVENT-АГЕНТСТВОМ 
«ЭЛЕГАНТ ДЕКОР»!



«МЬЮЗИК СТАР» 
— ПРОГРАММА 
О РОССИЙСКИХ 
ИСПОЛНИТЕЛЯХ! СМОТРИТЕ НА 

ТВ-ЭКРАНАХ 
СТРАНЫ!
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ПОЧЕМУ ЛИЧНАЯ РАБОТА И НАСТАВ-
НИЧЕСТВО ЛУЧШЕ КУРСОВ И ПОЧЕМУ 
ВЫБОР ВИП ТАРИФА ОБЯЗАТЕЛЕН.

В этой статье я расскажу, почему именно личное обу-
чение лучше курсов и почему выбор ВИП тарифа явля-
ется необходимым.

Опыт и индивидуальный подход:
Когда мы говорим о личной работе и наставничестве, 
мы имеем дело с настоящим человеком, который обла-
дает достаточным опытом и знаниями в соответству-
ющей сфере. Это означает, что вы получаете индивиду-
альное внимание и поддержку от наставника, который 
может адаптировать программу обучения к вашим 
конкретным потребностям и целям. Это позволяет 
более эффективно осваивать материал и обеспечивает 
гораздо лучшее понимание темы.

Персонализация и ориентация на ваши цели:
Личная работа и наставничество позволяют вам 
работать над теми аспектами и навыками, которые 
являются наиболее важными для достижения ваших 
конкретных целей. Наставник будет следить за вашим 
прогрессом и помочь вам в каждом этапе. Это значи-
тельно отличается от курсов, которые, хотя и пред-
лагают определенный объем информации, не всегда 
фокусируются на вашей уникальной ситуации и целях.

Доступность вне уроков:
Еще одним преимуществом личной работы и наставни-
чества является доступность вашего наставника вне 
занятий. Вы можете обратиться к нему или ей с вопро-
сами или изучить дополнительные материалы в любое 
время. Это помогает укрепить пройденный материал и 
позволяет более глубоко погрузиться в тему обучения.

Подписывайтесь на мой канал

НЕЙРОМАРКЕТОЛОГ, 
ПРОДЮСЕР
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Главная российская выставка тканей и текстильных материалов 
подошла к концу, на три дня превратив ЦВК «Экспоцентр» в мас-
штабную витрину текстильного рынка страны.Количество посети-
телей – более 19 тысяч человек – превзошло показатели весенней 
выставки, которые в марте 2023 года были названы рекордными.

       ВСТРЕЧИ, КОНТРАКТЫ, 
ОБСУЖДЕНИЯ: В МОСКВЕ 
     ЗАВЕРШИЛАСЬ ВЫСТАВКА 
 «ИНТЕРТКАНЬ-2023.

Напомним: 800 компаний из более чем 40 
регионов России и 12 стран мира, национальные 
экспозиции Узбекистана, Беларуси, Турции, Ки-
тая, Индии; более 28 000 кв. метров выставочных 
площадей; в день более 20 сессий, дискуссий, 
круглых столов и мастер-классов – выставочная 
жизнь «ИНТЕРТКАНИ» стала эпицентром самых 
значимых событий легпрома России.

В торжественном открытии выставки приняли 
участие представители Минпромторга, ТПП 
РФ, РСПП, Госдумы и Совета Федерации. «Хочу 
всех наших почетных гостей поблагодарить 
за найденное время, чтобы поприсутствовать, 
сказать очень добрые слова в адрес нашей 
отрасли, – сказал президент СОЮЗЛЕГПРОМа 
Андрей Разбродин. – Одна из задач сегодняшней 
выставки – обратить еще больше внимания со 
стороны нашего правительства и государства 
на отрасль. Мы можем расти и самостоятельно, 
но шагнуть резко вперед мы можем, только если 
будет совместная программа, которая учтет 
современные тенденции».

На открытии состоялось награждение лау-
реатов конкурса InterfabricAwardsпремией 
«InterfabricAward 2023 – Осень». В номинации 
«Структура и поверхность» лидером стала ком-
панияShaoxingBahong Textile (Китай), в номинации 
«Устойчивое развитие» – Свердловскийкам-
вольный комбинат (г. Екатеринбург), в номинации 
«Отделка и декорации» –«Моготекс»(Республи-
ка Беларусь), в номинации «Рисунок» – AVANT 
textile agency, в номинации«Импортозамещение» 
– «ТехТекс», в номинации «Инновации» – «Альфа 
К».

На открывающей пленарной сессии экспер-
ты рассматривали возможности развития 
российской легкой промышленности в новой 
экономической системе. «Нам необходимо 
заново отвоевывать наш рынок, – сказал в своем 
выступлении заместитель министра промышлен-
ности и торговли РФ Олег Бочаров. – Для этого 
правительству необходимо иметь полную досто-
верную информацию об отрасли, о предприятиях. 
Нужно понимать, какая поддержка нужна от нас 
сейчас. Я ожидаю, что СОЮЗЛЕГПРОМ сформули-
рует нам задачу в ближайшее время».

Также одной из главных тем первого дня вы-
ставки стало участие отраслевых общественных 
организаций в управлении отраслью. Как сказал 
профессор кафедры социологии и рекламных 
коммуникаций РГУ имени А.Н. Косыгина Олег Ка-
щеев, дальнейшее развитие не только текстиль-

ной легкой промышленности, индустрии моды, но 
и в принципе всей отраслевой экономики России 
должно пойти по европейскому принципу, когда 
«отраслевые союзы будут осуществлять некую 
регулирующую функцию внутри своего сообще-
ства»: «Недаром союзы инициируют все меры 
господдержки, выявляют самые болевые точки 
и подсказывают, что нужно делать, чтобы разви-
вать эту отрасль. Наиболее важные и актуальные 
вопросы обсуждаются и часто решаются именно 
по инициативе отраслевых союзов», – подчер-
кнул он.

Большое внимание экспертного сообщества 
привлекла и тема цифровой трансформации от-
расли. По мнению Андрея Разбродина, Индустрия 
5.0 предусматривает массовую кастомизацию 
бизнеса под клиента: «Бизнес фокусируется на 
внешнюю среду, на то место, где есть и клиенты, 
и деньги. И вследствие постепенной интеграции 
в нашу реальность Индустрии 5.0 происходит 
трансформация клиента, меняются его потреб-
ности и запросы. И из экономики впечатлений 
мы движемся в направлении начала перехода в 
экономику трансформаций», – считает президент 
СОЮЗЛЕГПРОМа.

Одной из иммерсивных технологий, позволяющих 
на несколько часов полностью погрузиться в 
профессиональную среду текстильщиков и швей-
ников, является деловая игра – новый интерак-
тивный формат, реализованный в рамках деловой 
программы выставки «ИНТЕРТКАНЬ-2023.
Осень». Формат геймификации и вовлекающих 
edutainment-технологий в бизнес-образовании 
сейчас на пике популярности и очень востре-
бован, и этот тренд не могли обойти внимани-
ем организаторы выставки. На конференции 
«Швейный приговор» основателями единствен-
ной в России бизнес-академии в сфере швейной 
промышленности «Прошью business» Екатериной 
Непочатых и Анной Таран при участии модера-
торов «Швейного синдиката» Евгении Хоружей 
и Николая Гречкина деловая игра «Швейный 
путь» стала настоящим открытием второго дня 
выставки и центром притяжения профессио-
нальных посетителей экспозиции павильона 
«Форум». Участники деловой игры – представи-
тели самых разных регионов и самых разных по 
масштабу предприятий и бизнесов – по игровому 
сценарию ведущих примерили на себя роли 
швей, технологов, конструкторов, заказчиков и 
владельцев производства, что придало действию 
еще большую динамику.

Большой интерес посетителей вызвало открытие 
национальной экспозиции Индии, которое стало 
возможно благодаря содействию и активной 
поддержке Совета по продвижению экспорта 
синтетических и искусственных тканей Индии 
(SRTEPC). Экспозицию Индии на «ИНТЕРТКАНИ» 
открыл посол Паван Капур, который подчеркнул, 
что в его стране на самом высоком государ-
ственном уровне осуществляется поддержка 
экспортеров, а искусственные волокна и тек-
стиль комплексно продвигаются в Россию.

Не менее интересна была экспозиция Узбекиста-
на. Советник председателя«Узтекстильпром» 
Дильбар Мухамедова отметила, что торговые 
отношения между странами активно развивают-
ся. «Если в предыдущие годы мы были просто 
гостямивыставки, то теперь мы становимся пол-
ноправнымипартнерами. Количество компаний 
из Узбекистана скаждым годом увеличивается. 
Сейчас нашадеятельность направлена на разви-
тиекооперационных связей. Мы видим, что мир 
меняется, и мы понимаем, что только коопераци-
ятекстильщиков позволит развиватьсятекстиль-
ной промышленности».

Порадовала турецкая экспозиция – следует 
отметить, что в этом сезоне в выставке приняли 
участие все постоянные экспоненты «ИНТЕРТКА-
НИ», но многие из них уже с эксклюзивными 
стендами, а большинство – со стендами большей 
площади, чем в предыдущие годы, что говорит 
о востребованности проекта и наличии целевой 
профессиональной аудитории.

Настоящей выставкой в выставке стала мас-
штабная китайская экспозиция со своей особой 
атмосферой. Экспоненты практически едино-
гласно высказали удовлетворение от участия и 
отметили хорошие результаты работы на выстав-
ке. «Я очень рад, что мы приехали участвовать 
в этой выставке в России. В первый же день мы 
нашли несколько новых клиентов. В следующем 
сезоне обязательно снова будем принимать в 
ней участие», – говорит Тони Хан, представитель 
компании BeijingVVEZipperTechnology. Взаимоот-
ношениям текстильщиков России и Китая были 
посвящены и мероприятия деловой программы – 
так же, как и сотрудничеству с Белоруссией.

А Беларусь традиционно представила кол-
лективный стенд, организованный концерном 
«БелЛегПром». Как отметила главный специ-
алист внешнеэкономической деятельности со 
странами СНГ концерна «БелЛегПром» Анжелика 
Лашкевич, выставка «ИНТЕРТКАНЬ» дает боль-
шую отдачу всем компаниям, задействованным 
в работе на стенде, поэтому участие в выставке 
для белорусских предприятий – это некая кон-
станта, которая уходит в далекую перспективу 
сотрудничества.

«Выставка получилась большая, все заявленные 
участники подтвердились и приехали; посети-
телей было больше по сравнению и с весенним, 
и с осенним сезоном прошлого года, – говорит 
директор выставки Елена Пищева. – Участники во 
всех четырех павильонах довольны выставкой. 
Например, китайские экспоненты уже на 80 % 
подтвердили свое участие в выставке «ИН-
ТЕРТКАНЬ-2024.Весна». Те, кто сотрудничает с 
нами на постоянной основе, отмечают, что у нас 
хорошая профессиональная команда. Именно 
поэтому и российские компании тоже активно 
подтверждают свое участие в весенней вы-
ставке, буквально атакуют нас своим желанием 
выставляться весной, причем они увеличивают 
свои выставочные площади, подчеркивая, что 

очень довольны результатами».
Не меньший отклик получила выставка у посети-
телей – в этом сезоне организаторы называют 
очередную рекордную для себя цифру – 19763 
человека. Здесь не было случайных людей и «пе-
шеходов» – только бизнес-сообщество, только 
профессионалы текстильного рынка.«Мы про-
даем ткани, отшиваем женскую одежду, одежду 
для дома, – говорят Ульяна и Мария, компания 
«Лавка тканей». – Мы в первый раз посетили 
эту выставку, очень интересно: действительно 
много поставщиков, мы нашли что-то для себя, 
установили контакты, будем дальше взаимо-
действовать с новыми партнерами. Интересные 
поставщики из Азии, мы настроены на то, чтобы 
искать пути для сотрудничества».

«Мы не в первый раз приезжаем на эту выстав-
ку, чтобы познакомиться с новыми людьми, 
посмотреть на образцы тканей, понять ценовую 
политику, – рассказывает Анна, индивидуальный 
предприниматель из Челябинска. – Ассортимент 
здесь представлен, как всегда, прекрасный, 
много контактов, у нас получилось все, для чего 
мы сюда приехали».

«Все просто отлично! – делится впечатлением 
Наталья, компания BabyArtichoke (домашний 
текстиль). – Как и на прошлых выставках, все 
превосходно организовано, все понятно, хожу и 
просто наслаждаюсь и атмосферой, и красотой 
экспозиции. Я ищу новые ткани для своего про-
изводства, новые контакты, альтернативные в 
коммерческом плане предложения. На выставке 
«ИНТЕРТКАНЬ» все это есть».

Виктор, начинающий предприниматель из 
Санкт-Петербурга, отметил, что на выставке есть 
много возможностей для того, чтобы изучить 
особенности развития рынка и понять алгорит-
мы, по которым можно было бы легко встроиться 
в торгово-производственную цепочку: «Я только 
собираюсь открыть собственное производство, 
на выставку приехал, чтобы найти партнеров. Но 
для меня главное, что здесь можно не только 
заключить контракты, например, на поставки, 
но и узнать, как правильно строить и разви-
вать бизнес – большое спасибо организаторам 
практикумов за дельны советы и рекомендации 
бизнесменам. Я очень рад, что побывал здесь».

До встречи в «Экспоцентре» 
11–13 марта 2024 года!

Результат – заключенные контракты уже в первые несколько часов после открытия, хорошие отзывы 
от профессиональной аудитории, серьезные итоги мероприятий деловой программы.
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XXIX Международный фестиваль моды, 
искусства и дизайна «Адмиралтейская 
игла» запланирован в Санкт-Петербурге 
16-19 октября 2023 года под девизом 
«Виртуальные миры “Адмиралтейской иглы”».

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ 
УНИВЕРСИТЕТ ПРОМЫШЛЕННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ 
И ДИЗАЙНА В 29-Й РАЗ СТАНЕТ ЦЕНТРОМ 

ПРИТЯЖЕНИЯ МОЛОДЕЖНОЙ МОДЫ.

Сегодня виртуальная реаль-
ность стала для дизайнеров 
воплотившейся мечтой, где нет 
ограничений для фантазии, идей 
и креатива. Нейросети и искус-
ственный интеллект в послед-
ние годы приобрели огромный 
потенциал в индустрии цифровой 
моды. Искусственный интеллект 
помогает в различных аспектах 
не только цифровой моды, но и 
моды реальной.

Для многих крупных брендов 
пандемия стала толчком для 
развития в сфере виртуальной 
одежды и применения искус-
ственного интеллекта. Данная 
тенденция наблюдается даже 
у люксовых брендов, которые 
стремились и продолжают стре-
миться развивать свои Модные 
Дома в пространстве вирту-
альной реальности. Технологии 
неустанно двигаются вперед и 
модная индустрия не являет-
ся исключением. Louis Vuitton, 
Burberry и Dolce & Gabbana стали 
выпускать продукты, существу-
ющие исключительно в метавсе-
ленной. Мода в XXI веке стала 
именно той сферой, в которой 
наблюдается творческий и ин-
новационный подход к исполь-
зованию цифровых технологий. 
Тренд на цифровизацию появил-
ся вслед за увеличением числа 
молодежи среди поклонников 
модных брендов.

«Адмиралтейская игла» идёт 
в ногу со временем и запу-
скает XXIX сезон виртуальной 
реальности, которая погрузит 
зрителей и профессионалов 
в метавселенную моды. Все 
мероприятия программы кон-
курса будут транслироваться 
на официальном сайте конкурса 
igladesign.ru и в социальной сети 
в ВК.

В 2023 году организатор конкурса СпбГУДТ объявляет о сотрудни-
честве с АО «Текстильэкспо». Известная выставочная компания 
учреждает приз за самую коммерчески успешную коллекцию. Побе-
дитель получит возможность представить свою коллекцию на вы-
ставке «Текстильлегпром» весной 2024 года (27.02.2024-01.03.2024) 
в МВЦ «Крокус экспо».

На Фестивале запланированы ежедневные мастер-классы, лекции 
и круглые столы с участием ведущих специалистов сферы моды. 
Учредитель и организатор Фестиваля Санкт-Петербургский государ-
ственный университет промышленных технологий и дизайна. Фести-
валь организован при поддержке Объединённой редакции «Мода 
24/7» и ModaNews.

Программа XXIX Международный фестиваль моды, искусства и ди-
зайна «Адмиралтейская игла»:

16 ОКТЯБРЯ (УЛ. Б. МОРСКАЯ, Д. 18)
10:00-12:00 ЗАЕЗД УЧАСТНИКОВ, РЕГИСТРАЦИЯ

17 ОКТЯБРЯ (УЛ. Б. МОРСКАЯ, Д. 18)
15:00-17:00 МАСТЕР-КЛАССЫ ЧЛЕНОВ ЖЮРИ 
ФЕСТИВАЛЯ
17:00 ОТКРЫТИЕ ШОУРУМА УЧАСТНИКОВ
18:30 ТОРЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫТИЕ, ДЕФИЛЕ

18 ОКТЯБРЯ (УЛ. Б. МОРСКАЯ, Д. 18)
18:30 VIP-ПОКАЗ

19 ОКТЯБРЯ
11:00-12:00 ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ С УЧАСТИЕМ ЧЛЕНОВ 
ЖЮРИ И ОРГАНИЗАТОРОВ («ТОЧКА КИПЕНИЯ – ПРОМ-
ТЕХДИЗАЙН», САДОВАЯ УЛ., Д. 54)
12:00-13:00 ОТКРЫТИЕ ВЫСТАВОК ФЕСТИВАЛЯ
(«ТОЧКА КИПЕНИЯ – ПРОМТЕХДИЗАЙН» (САДОВАЯ 
УЛ., Д. 54), ЛАБОРАТОРИЯ ЦИФРОВОЙ МОДЫ И ВИРТУ-
АЛЬНОГО ДИЗАЙНА СПБГУПТД (ВОЗНЕСЕНСКИЙ ПРО-
СПЕКТ, 44-46), ПРОСТРАНСТВО СОВРЕМЕННОГО ДИ-
ЗАЙНА «КООРДИНАТА» СПБГУПТД (ВОЗНЕСЕНСКИЙ 
ПРОСПЕКТ, 44-46))
18:30 ФИНАЛЬНЫЙ ГАЛА-ПОКАЗ (УЛ. Б. МОРСКАЯ, Д. 18)

РЕГИСТРАЦИЯ НА ФЕСТИВАЛЬ И ПОДРОБНОСТИ 
О НОМИНАЦИЯХ КОНКУРСА НА САЙТЕ IGLADESIGN.RU
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Очень ярко прошел финал «Малахитовой Дивы России» 
в Екатеринбурге.  Несколько возрастных категорий и 
в каждой выбрали победительницу, которая не только 
получила роскошную дизайнерскую корону и всероссий-
ский титул, но еще подарки, а также символ конкурса 
- украшение с малахитом.

В центре Москвы на 
Мясницкой улице 
открылось оффлайн 
-пространство Ольги 
Анфилатовой - 
резидента клуба 
«Академия моды», 
постоянной на-
шей героини журна-
ла и основательни-
цы бренда женской 
одежды «Анфиса». 
Шампанское, прият-
ная музыка, инте-
ресные гости, очень 
стильная коллекция 
Ольги, - в совокуп-
ности создали ат-
мосферу праздника 
моды и красоты.
Гордимся нашим ре-
зидентом, настоящей 
леди, изысканной и 
утонченной!

 

Фото – Светлана 
Разумникова

ВСЕРОССИЙСКИЙ КОНКУРС КРАСОТЫ 
«ДИВА РОССИИ» НАБИРАЕТ ОБОРОТЫ 
ПО ВСЕЙ СТРАНЕ!

ГЛАВНЫЕ ТИТУЛЫ:

Мини Мисс Малахитовая Дива России - 
Смирнова Милания, г. Первоуральск
Юная Мисс Малахитовая Дива России - 
Мартынова Доминика,  г. Белгород
Мисс Малахитовая Дива России - Ма-
льованая Анастасия, г. Екатеринбург
Миссис Малахитовая Дива России - 
Котова Карина,  г. Екатеринбург
Миссис Малахитовая Дива России 
Плюс Сайз - Орлова Антонина, Москов-
ская обл.
Малахитовая Дива России Сияние - 
Коротких Мария, г. Первоуральск

Организатор конкурса Татьяна Киря-
кова поделилась с нашим журналом: 
«Я была просто уверена, что конкурс 
пройдёт ярко! Мы тщательно продума-
ли каждый выход на сцену, все детали. 
И в итоге получилось великолепно. Все 
были в восторге и ждут следующий 
конкурс!  Сейчас мы набираем участ-
ниц на конкурс «Золотая Дива России», 
который будет проходить 9,10 декабря 
в Сочи. В марте состоится Гранд - 
финал «Бриллиантовая Дива России» в 
Москве. Также идет организация кон-
курса в Санкт-Петербурге - 8,9 июня.
Выбирайте любой из городов и при-
езжайте за шикарным титулом «Дива 
России»

Заявку на участие можно заполнить в 
группе vk.com/uralqueen_ekb 
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Из 200 заявок была отобрана 71 коллекция в 7 номинациях. 

Подростковая одежда явно пришлась по вкусу и моделям - участ-
никам показа и членам жюри, которые подчеркнули яркие образы.

ИНСТИТУТ ДГТУ В Г. ШАХТЫ 5-7 ОКТЯБРЯ ПРОВЁЛ 
В «СОЧИ ПАРК ОТЕЛЕ» XVI МЕЖДУНАРОДНЫЙ КОНКУРС 
МОЛОДЫХ МОДЕЛЬЕРОВ И ДИЗАЙНЕРОВ «ПОДИУМ-2023».

В РАМКАХ КОНКУРСА «ПОДИУМ» СОСТОЯЛСЯ ПОКАЗ 
НОВОЙ КОЛЛЕКЦИИ БРЕНДА BRITISHKA BY IRINA 
CHUVARAYAN С ПРИНТАМИ ИТАЛЬЯНСКОГО ХУДОЖНИКА 
ПЕППЕ РОЗАМИЛИЯ.

Творческие работы представили 
самостоятельные начинающие авторы, 
17 университетов и 2 образовательные 
организации СПО из Москвы, Новоси-
бирска, Краснодара, Ростова-на-Дону, 
Шахт, Ставрополя, Ессентуков, Чебок-
сар, Майкопа, Сочи, Ельца, Луганска, 
Барнаула, Аксая, Волгодонска, Бухары 
(Узбекистан) и Луксора (Египет). Про-
фессиональное жюри возглавил меж-
дународный аналитик моды Александр 
Хилькевич.
Среди победителей «Подиума-2023» 
обучающиеся ДГТУ: Арина Григорьева, 
номинация «Креатив»; Мария Синици-
на, «Старт в цифровой моде»; студенты 
филиала университета в г. Шахты: Алек-
сандра Дмитриева и Юлия Адамова, 
«Этно-фьюжин»; Юлия Решетняк, номи-
нация Рret-a-porte.
Юлия Адамова с коллекцией «Как кури-
ца лапой», по решению авторитетного 
жюри, стала обладателем Гран-при 
конкурса.
Глянцевый журнал и ТВ-проект «Ака-
демия моды» выступил в качестве 

информационного партнера.
Впервые была представлена новая коллекция собственного бренда «Britishka by 
Irina Chuvarayan» и Снежаны Чувараян (бренд «Girl Boss»).

Подробный отчет будет представлен в осеннем выпуске журнала «Академия 
моды».
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4 октября в Санкт-Петербурге, в Доме офицеров, со-
стоялась премьера фильма «Я не хочу тебя терять».
Нина Переломец - героиня и обложка одного из про-
шлых выпусков журнала, амбассадор «Академия моды», 
которая снялась в одной из главных ролей фильма.
Гостей премьеры ожидал светский праздник, яркая 
шоу программа, просмотр фильма, закрытый фуршет, 
знакомство и прямое общение с актёрами, режиссе-
ром, певцами, композиторами.

НОВОСТИ КУЛЬТУРНОЙ СТОЛИЦЫ

КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ ФИЛЬМА:
После трагической смерти мужа Олеся, 
кажется, сходит с ума и пытается 
найти душевный покой с помощью экс-
трасенсов . Попадая в очередной раз 
к новому медиуму , она окончательно 
разочаровывается в своих попытках, 
принимая странного и немного просто-
ватого парапсихолога за шарлатанку. 
Пока та не начинает вещать о гибели 
мужа.
С этого момента начинается путеше-
ствие героини в свои прошлые жизни.
Парапсихолог перебрасывает героиню 
в ее предыдущие инкарнации : Россия 
в период 90-Х и репрессивных 37- х 
прошлого столетия.
На фоне бурно разворачивающихся 
исторических событий Олеся прожи-
вает несколько своих жизней в разных 
ипостасях. В каждой своей инкарнации 
связь героини с мужем заканчивается 
одними и теми же событиями- она его 
теряет трагическим образом.
И если в 1937 году он является священ-
ником, подвергшимся репрессиям за 
свою веру и преданность религии , то в 
лихих - 90 - х человеком, подвергшим-
ся рекетирству со стороны преступно-
го мира.
Три удивительных истории жизни и 
смерти, любви и преданности и необъ-
яснимого рока судьбы.
В ходе сеансов с парапсихологом Оле-
ся понимает , что ее связь с погибшим 
мужем является кармический и с точки 
зрения человеческой логики необъяс-
нимой. И теперь ее главной задачей 
является понять, почему и за что в ка-
ждой своей инкарнации она его теряет. 
Как изменить злой рок и ход событий? 
Как изменить судьбу?
Автор сценария и режиссёр:
Елизавета Романова
Оператор: Валерий Самчук.
Спецкор в Санкт-Петербурге 
Екатерина Новикова

Фильм основан на реальных событиях. Главная героиня фильма является своим 
собственным прототипом. Девушка пережила клиническую смерть и вернулась 
обратно для того чтобы НАЧАТЬ ЖИТЬ ПО- НАСТОЯЩЕМУ. 

Нежные расцветки, носимые удобные вещи, возможность сочетать 
друг с другом, и, конечно, образы, созданные для современных 
девушек-утонченных, стильных. С «Подиума» - на улицы городов!

«ON WEDNESDAYS WE WEAR PINK» — ДЕБЮТНАЯ 
КОЛЛЕКЦИЯ СНЕЖАНЫ ЧУВАРАЯН, БРЕНД «GILRBOSS».

фото — Дима Бабушкин
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АСТРАХАНЬ
Детская школа искусств № 2, пл.Декабристов, 10

ИВАНОВО
Галерея ArtHub, Жиделева,1 корпус 19 

КРАСНОДАР
«ТЦ Галактика», Салон мебели «Модуль», ул. Уральская, 98/11
Магазин- ателье мужских костюмов Pro Yuppie, Чкалова, 167
Музей-галерея «Особнякъ», ул.Фрунзе,37
Сеть Бутиков «АртТема» нишевая парфюмерия и косметика:
Ул.Тургенева 138/6, ул.Красная 176,пр.Чекистов 1/3

КУРСК
Галерея «АЯ», ул.Кати Зеленко, 6А

БЕЛГОРОД
Сеть Бутиков "АртТема", пр.Б.Хмельницкого 38

МОСКВА
Стоматологическая клиника «Столица», проспект Мира дом 12, стр.3
Ювелирная фирма «Киэргэ», Мясницкий проезд, д.3.,стр.1. 
Отель  «Хитровка», Певческий переулок, 4, стр.1
Отель «Ист Вест», Тверской бульвар, д.14,стр.4.
Салон красоты  «Hair Lab», Певческий переулок 4,стр.1
Ресторанный дом «Булошная»,  Житная, 10,  Лялин переулок, 7/2, Новочеремуш-
кинская, 58 пер. 7/2. 
«Red Lion Pub», Садово-Самотечная 13,стр.1
Офис-студия Никаса Сафронова, Брюсов переулок дом 17 подъезд 1
Галерея современного искусства «Art Future Gallery», Варшавское шоссе, 97
Галерея «АртКМ», Хрустальный пер.1. 
Бутик «Igоr Gulyaev», ул.Большая Дмитровка,20,с1
Институт бизнеса и дизайна, Протопоповский пер., 9, стр. 1
Студия телеканала «Music Box Gold», ул.Кировоградская, 9, стр.4
Сеть универмагов «Калина», ТЦ Европейский,  пл.Киевского вокзала. 2; ТЦ «Афи-
молл Сити»,  Пресненская набережная, 2, этаж 1; ТРК VEGAS КРОКУС СИТИ м. 
Мякинино 66 км МКАД
Дом мод MASTERSUIT, Пречистенка, 13
Bellagio, ул. Пырьева, д.2, корп.2, стр.14
"АКАДЕМИЯ ИСКУССТВ Зураба  Церетели" ул. Пречистенка, 19/11с2
Шоу-рум Арт-резиденции "Маскага", Суперметалл, 2-ая Бауманская, 9/23

НОВОРОССИЙСК
Галерея «MAS», ул.Советов, 40,оф.7А

РОСТОВ-НА-ДОНУ
Творческая мастерская «Галерея Бижу», ул.Серафимовича, 64
Бутик «Metro Premium», ул.М.Горького,96А
Галерея Авангард, ул.М.Горького, 84
ДГТУ, пл.Гагарина,1
Южный университет ИУБиП, ул.М.Нагибина,33п

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
Фотостудия LeonaStage, Старо-Петергофский пр., д. 34, корпус 407
Nevsky hotel grand, Большая Конюшенная, 10
Центр реабилитологии и интегративной медицины XeTerra, Волховский пер, 2

САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
г.Пугачёв
Частная студия рисунка «Рыжий кот», Урицкого 42/54

СОЧИ
Галерея «Artist Community», ул.Роз, 63
Арт-галерея «Форт», ул.Москвина, 7

ЧЕЧЕНСКАЯ РЕСПУБЛИКА
Модный дом «Firdaws», г. Грозный, ул. Кабардинская д.22/24

ЯКУТСК
Ювелирная фирма «Киэргэ», Республика Саха (Якутия), 
г.Якутск, пр.Ленина, 9/2

ШВЕЙЦАРИЯ
Цюрих, Галерея «ArtCaveZurich»

ТОЧКИ РАСПРОСТРАНЕНИЯ:

Бесплатно по выставкам, 
форумам, фешн, 

арт-событиям, галереям.

Мобильная «ожившая» 
версия доступна при 
помощи приложения 

«Меморис».

Скачайте!

«АКАДЕМИЯ МОДЫ» — ПАРТНЕР 
ВЫСТАВОК В МОСКВЕ:
«Текстильлегпром», 
«Интерткань»,
«Fashion Style Russia»

Ищите наши стойки на выставках!

ЗАРУБЕЖНЫЕ АМБАССАДОРЫ 
ЖУРНАЛА
Америка — Таня Колсер @tanyakolser
Испания — Наталья Дятел 
@stilisteuroexclusiv
Италия — Энцо Розамилья 
@enzo_rosamilia_artist
Франция — Анна Уакнин  
@anya_fashion_travel
Эстония — Ольга Жулай @olgazulai
Швейцария — Екатерина Рубцова 
@artcavezurich
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В Центральном доме работников искусств состоялся 
юбилейный концерт  Марины Пономаревой - резидента 
и амбассадора журнала «Академия моды», чьи высту-
пления всегда украшают мероприятия журнала, давая 
им неповторимую музыкальную огранку.

ЮБИЛЕЙНЫЙ КОНЦЕРТ МАРИНЫ 
ПОНОМАРЕВОЙ В ЦЕНТРАЛЬНОМ 
ДОМЕ РАБОТНИКОВ ИСКУССТВ

Марина Пономарева - доцент Департамента маркетинга и спортивного бизнеса Финансового уни-
верситета при Правительстве Российской Федерации, солистка оперной студии ЦДУ, организатор 
концертов, лучший голос конкурса «Романсиада-2023», победительница в номинации «Лучшая пред-
ставительница деловых женщин России» в области науки и культуры на Всероссийском конкурсе 
деловых женщин «Успех»2021.
В концертной программе прозвучали известные всем романсы и песни прошлых лет.
Роскошный вокал, глубокий голос, природная красота, невероятная харизма и энергетика исполни-
тельницы, не оставили никого равнодушными в зале.


